

# WESTIMES

## ～第152代生徒会終結～

半年間、ありがとうございました！！

前期に引き続き、全校副委員長・ボランティア委員長として過ごしたこの半年間は非常に濃密なものでした。後期では引き続き西高ベルマーク運動を実施したり、アイコンタクトケースを回収するアイシティ eco プロジェクトを実施したり、そのほかペットボトルキャップ回収や自転車マナー向上の啓発、また球技大会のバスケ競技運営、文化祭のつまようじアート制作などの行事活動にも取り組みました。個人的に印象深いのは、大塚製薬主催の【超良問ドリル】にて西高が開成高校に次ぐ全国2位(約7000校中)入賞を果たし、大量のカロリーメイトをGETしたことです。今振り返ると、私の取り組みのほとんどは皆さん全校生の協力がなければ上手くいっていなかったと思います。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。最後にこの1年間を共に過ごしてくれた151st、152ndのみんな本当にお疲れ様、そしてありがとう。ここでの思い出は一生の宝物です🥰🥰🥰

全校副委員長・ボランティア委員長 盈翔真

この半年間、意見箱を通してより多くの方が過ごしやすい学校づくりに尽力しました。制服に関する規定や自動販売機のラインナップ、学校の生活環境についてのご意見、ご要望を多くいただきました。その中でも特に、女子生徒長年の夢だったブラウス第一ボタン呪縛からの解放に携われたことをとても誇りに思います。

ぱっとしなかった私の学校生活は、生徒会に出会って一変し、とても楽しく充実したものになりました。生徒会が終わってしまうのは少し寂しいですが、この経験を糧に今度も頑張っていきたいと思います。

半年間、生徒会にご協力いただいた生徒の皆さん、そして先生方、本当にありがとうございました！

庶務 福井理子



あっという間に任期満了になってしまいましたね。改めまして刷新委員長の釣屋楓仁です。最初生徒会に就任した時自分には不安しかありませんでした。自分に刷新委員長の仕事がかなせるのかと。実際自分は失敗続きでした。しかしそれでも諦めなかった結果、球技大会そして文化祭を沢山の人が満足できるようなイベントとすることができたかなと思います。沢山の先生、生徒会役員、そして生徒の皆さんのご協力あつての成功です。今まで本当にありがとうございました。

刷新委員長 釣屋楓仁

半年間、第152代生徒会の活動にご協力頂きありがとうございました。西高の後期は球技大会、全校読書会、文化祭など行事が多く、その分生徒会が携わる仕事も多くありました。一つ一つの行事が、皆さんの心に青春として刻まれたのなら、私たちにとってこれ以上に嬉しいことはありません。皆さんがクラスや部活で協力し、勝ち負けを競ったり、良いステージを創ろうとしたりする中で、沢山の笑顔が溢れていました。それを生徒会として拝見できたことが私の青春です。素晴らしい半年間をありがとうございました。

また、生徒会の仕事の透明化として、各役職の説明をWESTIMESに掲載しております。生徒会に興味のある人も是非読んでみてくださいね。

全校委員長 藤東拓志

この度第152代体育委員長を務めました、平野琴音です。後期球技大会では皆さんが楽しんでいる様子を見ることができ、この球技大会を運営できてよかったと感じています。私は今回で2度目の後期生徒会役員でした。多くの困難がある半年でしたが最後まで走り切ることができました。もう生徒会として何かに関われないのは少し寂しいですが、これからの西高生の活躍を微力ながらも応援しています。昨年度の後期を含めて約1年間本当にありがとうございました！

体育委員長 平野琴音